
平成１９年４月定例教育委員会会議録 

 
１．日 時 平成１９年４月２５日（水）  午後３時００分～ 
 
２．場 所 市立公民館・中央地区公民館 ３階 講座室４ 
 
３．出席者 
 委員長 坂田 忠義  委員長職務代理者 毛利 髙二 
 委 員 宮﨑 慶次  委 員 夏原 晃子  教育長 永本 定芳 
 
４．事務局出席者 
教育次長兼教育総務部長 西田 寛 
学校教育部長      川端 成章  生涯学習部長   川口 憲一 
総務課長        黒澤 武明  学校管理課長   児嶋 英幸 
学校教育課長      小池 俊一  人権教育課長   山下 信 
生涯学習課長      鍋谷 佐和子 スポーツ振興課長 松田 周光 
郷土文化室長      近藤 利由  図書館長     杉岡 洋 
産業高等学校事務長   池田 幸夫  産業高等学校参事 宮﨑 信男 
総務課参事       柿本 邦彦  総務課参事    須賀 俊介 
総務課参事       金田 隆行  学校管理課参事  﨑田 佳則 
生涯学習課参事     阪田 毅 

 
午後３時００分開会 
前回会議録について異議なく承認された。 
本会議録署名者に毛利委員長職務代理者を指名した。 
傍聴人無し。 

 
報告第 17号 平成 19年度教育委員会事務局の異動について 
 黒澤総務課長：平成 19 年度教育委員会事務局の人事異動の内容を報告する。 
 
報告第 18号 小学校給食の民間委託について 
黒澤総務課長：平成 18 年度の城北小学校、光明小学校に引き続き、平成 19 年度は東葛城小 
学校において調理・洗浄業務を民間委託した。４月当初には教職員対象の試食会を実施し、 
４月末には保護者対象の試食会予定していることを報告する。 

 
報告第 19号 預かり保育（幼稚園アフタースクール事業）の実施について 
黒澤総務課長：平成 18 年度の大芝幼稚園、常盤幼稚園に引き続き、平成 19 年度は東光・大 
宮・天神山・八木南・山直南幼稚園において預かり保育を開始したこと及び各園での実施 
状況を報告する。 



坂田委員長：山直南幼稚園の利用率が高いことをどのように考えているのか。 
 黒澤総務課長：近くに保育所がないことも要因かとも考えています。４歳児が幼稚園に慣れ 

てくれば、他の幼稚園の利用率ももう少し上がると考えています。 
 夏原委員：月単位の申し込みが多く、当日申し込みが利用し難いように聞いた。 
 毛利委員：実施前は平均利用率をどの程度を想定していたのか。 
 黒澤総務課長：平均利用率は２０％を想定していました。月単位で申し込むほうが割安なた 

め、月単位で申し込む保護者が多い。料金設定を検討する必要があるかもしれない。 
日利用の枠を作るのもひとつの方法です。施設の現状から、定数は３０人としている。 

 永本教育長：地域により就労支援的なニーズと子育て支援的なニーズがある。いずれにして 
も、預かり保育の拡大が入園者増につながるようにしたい。 

 
報告第 20号 平成 19年度養護学級、通級指導教室設置校について 
小池学校教育課長：平成 19 年度養護学級、通級指導教室を設置している学校数・学級数・ 
在籍数を報告する。 

 
報告第 21号 岸和田城次期展示について 
近藤郷土文化室長：岸和田城次期展示の展示名・期間・場所・趣旨・主な展示資料等につい 
て報告する。 

 
報告第 22号 「巡回展 スナメリたちのすむ海・大阪湾」の開催について 
近藤郷土文化室長：「巡回展 スナメリたちのすむ海・大阪湾」の趣旨・実施日時・場所・入 
場料等を報告する。 

 夏原委員：中学生以下は入場料無料なので、小・中学校に広くＰＲすればよい。 
 近藤室長：市立全小・中学校にチラシ・ポスターを配付してＰＲしています。 
 
報告第 23号 全日制・定時制課程学科別進路状況（平成 18年度卒業生）について 
池田産高事務長：全日制・定時制課程（平成 18 年度卒業生）の進路状況を報告する。 
 坂田委員長：その他の欄の生徒の進路はどうなっているのか。 
 池田産高事務長：就職も進学もしていない者です。フリーターも含まれています。 
 宮﨑委員：就職先企業が変化している。人材派遣業が増えているように思う。 
 坂田委員長：就職先が多様化している。以前に比べ繊維産業が少なくなった。 
 池田産高事務長：求人自体は増加しているが、より高度な知識・技術を習得するため、進学 

者が増える傾向があります。 
 
報告第 24号 平成 19年度公民館・青少年会館等館長について 
鍋谷生涯学習課長：平成 19 年度公民館及び青少年会館等の館長を報告する。 

 
報告第 25号 平成 19年度高齢者大学等の開設について 
鍋谷生涯学習課長：平成 19 年度の高齢者大学・女性学級・家庭教育学級・自主学習グルー 
プの開設状況を報告する。 



 
報告第 26号 平成 18年度学校開放講座の実績について 
鍋谷生涯学習課長：平成 18 年度の山直北小学校及び野村中学校における学校開放講座の実 
績を報告する。 

 
追加報告 岸和田古城跡の保存について 
近藤郷土文化室長：昨年、岸和田古城跡の開発計画が発生し開発業者と協議した結果、開発 
に伴う事前調査を業者に依頼し、記録（図面・写真等）による保存を行うことを報告する。 

 
 
 
議案第 12号 補正予算について 
黒澤総務課長：（財）永井熊七記念財団理事長永井一夫氏から（財）岸和田市奨学会に対し、 
奨学金に充当することを目的に１００万円の寄付があり、６月市議会に補正予算を計上す 
ることとした。 

 
 原案通り決定 
 
議案第 13号 補正予算について 
児嶋学校管理課長：中北町梶野郁子氏から幼稚園に対し５０万円の寄付があり、６月市議会 
に補正予算を計上することとした。 

 
 原案通り決定 
 
議案第 14号 平成 19年度教科等指導員・研究員の委嘱について 
小池学校教育課長：教科等の指導及び実践的研究を行うため、別紙のとおり指導員・研究員 
を委嘱する。 

 
原案通り決定 

 
議案第 15号 平成 19年度岸和田市適正就学指導委員の委嘱について 
小池学校教育課長：特別な教育的ニーズのある児童生徒に適正な就学指導を行うため、別紙 
のとおり指導委員を委嘱する。子ども家庭センターは、個人情報保護の観点及び業務多忙 
のため、委員の委嘱を辞退されました。 

宮崎委員：適正就学のためには子ども家庭センターとの協力関係は不可欠だと思う。 
永本教育長：個人情報保護は、会議における個人情報の取り扱いの問題である。今回委員の 
委嘱はしないが、情報提供は求めていきたい。 

 
原案通り決定 
 



議案第 16号 特別図書整理及び機器入替えのための休館について 
杉岡図書館長：岸和田市立図書館規則に基づき、特別図書整理及び機器入替えのため、本館、 
山直・春木分館及び旭分室を別紙のとおり休館する。 

 
原案通り決定 

 
追加議案 中学校昼食サポート事業の試行について 
黒澤総務課長：事業の実施効果を的確に把握するため、平均的な規模の学校で、市街地に位 
置し、昨年のアンケート調査結果等をふまえ、北中学校１校において、２学期から中学校 
昼食サポート事業を試行したい。スクールランチ販売業者は、広報きしわだで募集し、応 
募した業者の中から選定する。 

坂田委員長：試行を実施し、計画通り事業を進めるように。 
 
 原案通り決定 
 
その他事項 平成 19年度学校園訪問予定表（案）について 
学校教育部長：別紙のとおり２日間で小学校２校、中学校１校、幼稚園１園、高等学校を 
 訪問したい。 

 
 ７月２日（月）は春木中学校・八木北小学校・山直南小学校を訪問する。７月５日（木） 
は岸城幼稚園・八木南小学校・産業高校定時制を訪問することを決定する。 

 
 
閉会 午後４時３０分 
 
 
本会議録に相違ないことを認め署名する。 
 
 
 
 
委員長 
 
 
 
 
署名委員 


